

Schülern und Eltern des Zeppelin-Gymnasiums Lüdenscheid

Lüdenscheid, den 22.10.2020

Schulbeginn nach den Herbstferien: Informationen

Liebe Eltern,
liebe Schüler,

den Wiederbeginn des Unterrichts nach den Herbstferien nehme ich zum Anlass, Sie über Folgendes zu informieren:

1. Corona

- Das Schulministerium hat erneut allen Schülern ab Klasse 5 die Pflicht zum Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung auch im Unterricht auferlegt.
- Es besteht weiter die Pflicht zur Quarantäne bei Rückkehr aus einem Risikogebiet, solange kein negatives Testergebnis vorliegt.
- Die Regenspauzen wurden angesichts des zunehmend kalten und regnerischen Wetters so geregelt, dass Schüler der Jahrgänge 5-9 ihre Klassenräume, Schüler der Oberstufe die Kursräume nutzen dürfen. Allerdings muss in den Pausenzeiten in allen Räumen dauergelüftet werden. Beim Verlassen des Sitzplatzes soll möglichst der Abstand von 1,50 Metern gewahrt bleiben. Auch in den Regenspauzen gilt im gesamten Schulgebäude Maskenpflicht.

2. Personelle Veränderungen

- Herr Agisilaos Soultanidis verstärkt das Kollegium künftig in den Fächern Kunst und Sport. Wir wünschen ihn am Zeppelin-Gymnasium herzlich willkommen!
- Frau Phylip-Jones, Herr Scholz und Herr Jacobs haben ihren Dienst am Zepp wieder aufgenommen. Wir freuen uns über die Rückkehr!
- Herr Wagemeyer leitet bis Ende Oktober die Schule. Sobald er Anfang November sein neues Amt als Bürgermeister der Stadt Lüdenscheid angetreten hat, werde ich die Schule mit Unterstützung der erweiterten Schulleitung (Frau Breitkopf, Oberstufe; Frau Goj, Mittelstufe; Frau Spindler, Unterstufe; Frau Larsen, pädagogische Leitung; Herr Raskop, Studien- und Berufsorientierung) so lange kommissarisch leiten, bis durch die Bezirksregierung Arnsberg ein neuer Schulleiter ernannt wird. Herrn Wagemeyer wünschen wir im neuen Amt viel Erfolg!

3. Bitte um Unterstützung bei der Wiedereröffnung der Mensa unter Pandemiebedingungen

Für die Schüler der Oberstufe existiert im Moment leider kein geeigneter Rückzugsraum in Freistunden. Deswegen starten wir einen Aufruf an Sie, liebe Eltern, uns zu unterstützen: Gerne möchten wir die Mensa zwischen der 3. und der 6. Stunde (09.45 Uhr bis 13.15 Uhr) wieder als Schutz vor Kälte und Regen öffnen. Uns fehlt jedoch das nötige Personal, das die Einhaltung der Hygienevorschriften sicherstellt. Bitte helfen Sie uns durch Übernahme einer Aufsicht. Auch, wenn es sich nur um eine 45-minütige Einzelstunde handeln sollte, freuen sich die Schüler bestimmt sehr! Mögliche Einsätze zeigen Sie bitte dem Sekretariat per Mail (sekretariat@zeppelin-gymnasium.de) an.

Mit freundlichen Grüßen

(René Jaques, stellv. Schulleiter)